

第4回北海道 MIST 研究会 開催報告

第4回北海道 MIST 研究会 会長
札幌スパインクリニック
渡邊吾一

平成29年10月7日(土)に札幌東急 REI ホテルで第4回北海道 MIST 研究会を開催いたしました。北海道をはじめとして、岩手、秋田、神奈川、静岡、京都、広島から67名の皆様にご参加をいただき、無事終了しましたのでご報告いたします。

特別講演は、渡辺航太先生(慶應義塾大学整形外科講師)に『脊柱側弯症手術における低侵襲手術の可能性』の講演をいただきました。軟部組織の損傷を最低限にするという目先の低侵襲だけではなく、予後予測を加味して不要な手術はしない、反対に早期介入で簡単な手術で済むなら手術すべきという非常に斬新かつ重要なメッセージが盛り込まれていました。

招待講演では、MBAホルダーである北崎千鶴氏(株式会社クリエイティブ オフィスキュー執行役員)に、『チームビルディング ～成果を出すチームをつくるために～』という演題で講演いただきました。一外科医ひとりの力だけでは、良い医療を提供できない時代になっています。機能するチームを構築するために必要な知識を、芸能現場の実例から経営学の基礎まで踏み込み概説くださいました。

ミニレクチャーでは、中前稔生先生(JA 広島総合病院整形外科)、川口哲先生(旭川厚生病院整形外科)、村上秀樹先生(岩手医科大学整形外科)に臨床に即した素晴らしい御講演をいただきました。

一般演題は全国各地の一線で活躍する先生方に11演題の発表をいただきました。どの演題も個性的で、活発な討議が交わされ、非常に盛り上がりました。

本会は、北海道 MIST 研究会としては過去最高の参加人数となりました。今回の研究会を成功裏に終えることができたのも多くの会員の先生、研究会や当院のスタッフ、協賛企業の方々のおかげと存じます。関係の皆様へ、改めて深く感謝申し上げます。

尚、次回の第5回北海道 MIST 研究会は、第9回日本 MIST 研究会との合同開催で、平成30年3月18日(日)にロイトン札幌で、製鉄記念室蘭病院小谷善久会長により開催される予定です。<http://mist9.hkdo.jp/>



